



Sanlúcar de Barrameda

IU presenta unas propuestas a los presupuestos 2021 centradas en las inversiones sociales

La portavoz de IU, Carmen Álvarez, deja claro que no es momento para grandes proyectos y declara que IU ha presentado unas propuestas a los presupuestos municipales 2021 centradas en la necesidad de apoyar a las familias, en fomentar la creación de puestos de trabajo, las viviendas sociales y, en definitiva, trabajar con una filosofía izquierdista que se centre en las necesidades reales que tiene la población en estos momentos.

Izquierda Unida ha presentado hoy sus propuestas a los presupuestos municipales 2021, tras realizar un análisis de la situación actual que atraviesa Sanlúcar y los efectos que la pandemia está teniendo en la localidad y en la vida de los sanluqueños y sanluqueñas.

La portavoz de IU, Carmen Álvarez, deja claro que “no es momento de hablar de grandes proyectos, de inversiones históricas y mucho menos de conseguir superávit, es momento de confeccionar unos presupuestos sociales, que ayuden a las familias sanluqueñas a salir adelante”. Además, la portavoz declara que, ante toda esta situación, hay que modificar las ordenanzas fiscales para 2022 y hay que sustituir el vigente Plan de Ajuste del PSOE por un nuevo Plan Económico Financiero con una filosofía izquierdista que se centre en las necesidades reales que tiene la población en estos momentos”.

Siguiendo esta filosofía de trabajo, Izquierda Unida ha presentado un extenso documento en el que se analiza la compleja situación que están atravesando los ciudadanos y el momento tan crítico que atraviesan los pequeños comerciantes, hosteleros y pymes que a duras penas continúan con sus actividades económicas en muchas ocasiones con más pérdidas que beneficios. De este modo, la edil insiste en que es ahí donde hay que realizar todos los esfuerzos, para que “el pequeño hilo en el que aún se sustenta la sociedad sanluqueña no termine de romperse”.

Desde IU se hace hincapié en que Sanlúcar carece de un tejido productivo y un sector industrial potente, por lo que las consecuencias de la pandemia están provocando un aumento del desempleo en la ciudad. Por ello, en las propuestas a los presupuestos municipales se propone poner en marcha proyectos que favorezca la creación de puestos de trabajos.

En concreto, desde IU se propone que los presupuestos contemplen una partida suficiente para sacar oferta pública de empleo para cubrir las necesidades esenciales de la plantilla municipal, haciendo especial hincapié en los Servicios Sociales que actualmente se encuentran desbordados. Además, se propone el incremento del gasto en las empresas municipales y en obras y servicios y limpieza pública para mejorar los servicios municipales con mayor inversión que genere un trabajo más eficiente, con la elaboración de bolsas de trabajadores temporales para cubrir las vacantes temporales en cumplimiento de los acuerdos plenarios adoptado al respecto.

Dentro de esta misma línea, desde IU se insiste en la necesidad de ofrecer a los sanluqueños y sanluqueñas posibilidades reales para mejorar su formación, un avance que se conseguiría

con la puesta en marcha de un plan especial de empleo municipal y con el desarrollo de escuelas taller, casas de oficio y talleres de empleo.

Dentro de la importancia que debe tener en los presupuestos el fomento de la creación de puestos de trabajo, desde IU se argumenta que es igualmente importante evitar que se sigan perdiendo los empleos estables, como los existentes en la ciudad a través del pequeño comercio, pymes, autónomos y hostelería. Por ello, la portavoz de IU insiste en que es imprescindible que se ponga en marcha el plan de ayuda local directa a este sector, estableciendo 400 euros de ayuda de alquiler para autónomos y micropymes; 200 euros de ayuda a autónomos y micropymes para pago de suministros y seguros; 250.000 euros para una campaña de Dinamización del Comercio y la Hostelería de Sanlúcar y la suspensión temporal de la Tasa de Ocupación de la Vía Pública, así como destinar una partida para sentar las bases para tramitar la catalogación de Centro Comercial Abierto (CCA) en la ciudad.

Otro de los puntos que más preocupa a IU es la dificultad que tienen los ciudadanos y ciudadanas para acceder a una vivienda. Por ello, Álvarez explica que los presupuestos deben incluir una partida para que entre 2021 y 2022 se inicie la construcción de al menos 100 viviendas sociales de protección pública, para paliar el enorme déficit de viviendas de estas características que tiene la ciudad, origen, entre otras causas, del fenómeno de las Corralas. La edil aclara que “la financiación viene sobrada por los remanentes de crédito existentes en la última liquidación de los presupuestos de la GMU por los ingresos con financiación afectada”.

Las políticas sociales es otro de los apartados en los que desde IU se insiste en que hay que doblar esfuerzos. Por ello, dentro del documento presentado se propone establecer un incremento sustancial del gasto en materia de servicios sociales, que se materialice en la posible municipalización del Servicio de Ayuda a Domicilio, el aumento de la partida destinada a ayudar a las familias en situaciones de necesidad, la posibilidad de ofertar las 30 plazas aún disponibles en el Centro Municipal de Alzheimer, así como dotar del personal sanitario necesario tanto a estas instalaciones como a la Residencia de Mayores, entre otras.

Por otro lado, dado el lamentable estado que presenta la ciudad, desde IU se considera fundamental aumentar las partidas destinadas a mejorar infraestructuras, como el arreglo del edificio de la antigua cárcel para establecer el Centro Cívico o Comunitario de participación ciudadana; el arreglo Palacio Municipal y de la antigua biblioteca del Palacio Municipal; la peatonalización de la Plaza de la Paz tal y como se acordó en la sesión plenaria de julio de 2020; un Plan Integral de Adecentamiento de las Barriadas del extrarradio de la ciudad; establecer una partida presupuestaria para el arreglo de las instalaciones deportivas de la ciudad y la revisión y continuación de carriles bicis en la ciudad con actuaciones y mejoras del asfaltado de los puntos negros existentes, entre otras.

Desde IU se entiende además que es fundamental establecer medidas económicas que hagan posibles llevar a cabo estas importantes inversiones en la ciudad que ayudarán a la población a salir de la crisis. Por ello, en las propuestas presentadas IU insiste en la necesidad de elevar todos los coeficientes de situación del Impuesto de Actividades Económicas para las empresas que facturan más de un millón de euros anuales. Esto significará un ingreso de más de unos 150.000 euros adicionales. Además, se propone iniciar el cobro del Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) a las propiedades de la Iglesia que no estén destinadas al culto y a entidades financieras con inmuebles vacíos. También se considera fundamental establecer la reducción de un 30% en la globalidad de los gastos de la administración política del consistorio

(sueldos del alcalde, delegados y funcionarios de empleo) y la reducción de gastos de publicidad y propaganda.